

LA DIRECTION ET LES COLLABORATEURS DU CENTRE LUDWIG DE L'UNIVERSITE DE LAUSANNE POUR LA RECHERCHE SUR LE CANCER

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre ZAECH

Ingénieur et ancien collaborateur de l'Institut Ludwig

Nous garderons le souvenir d'un collègue dont la personnalité et l'engagement professionnel ont été très appréciés de tous.

Nos meilleures pensées vont à son épouse Clotilde Horvath, à ses enfants et leurs proches, ainsi qu'à toute la famille.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille